Miguel Diaz-Canel lance un appel au redressement de la production sucrière



La Havane, 3 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a encouragé les travailleurs et les responsables de l'industrie sucrière à profiter de bonnes conditions climatiques de la saison pour redressement la production de sucre.

Au cours d'une réunion avec des dirigeants du gouvernement et de cet important secteur de l'économie nationale, le président cubain a fait état de sa préoccupation pour le faible rendement accusé par un groupe de centrales sucrières.

Il a appelé toutes les provinces à faire une analyse objective des conditions de chaque territoire et travailler sur cette base en fonction du redressement de cette industrie.

Miguel Diaz-Canel a d'autre insisté sur la préparation des terres pour la plantation de la canne afin de profiter de la saison de pluies qui doit commencer le mois prochain.

De son côté, le président du Groupe AZCUBA qui rassemble des entreprises agricoles et industrielles liées à la production de sucre et ses dérivés, Julio García, a assuré que malgré la situation actuelle,

plusieurs centrales sucrières ont pu augmenter leur rendement, ce qui encourage les autres à s'efforcer pour respecter les plans de production.

Il a d'autre part encouragé les centrales sucrières, notamment dans les provinces d'Artemisa, de Ciego de Avila et de Santiago de Cuba à tourner davantage avec l'énergie propre obtenue à partir de la biomasse de la canne.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187487-miguel-diaz-canel-lance-un-appel-au-redressement-dela-production-sucriere$



Radio Habana Cuba